

PROGRAM STUDI S1 KEPERAWATAN

SEKOLAH TINGGI ILMU KEPERAWATAN PPNI JAWA BARAT

Skripsi, Agustus 2017

Sri Widi Febrianti

Hubungan Pengetahuan Peran Perawat Tentang Kebutuhan Spiritual Dengan Penerapan Pemenuhan Kebutuhan Spiritual di Ruang Rawat Inap RS Al Islam Bandung

V BAB + 81 hal + 11 tabel + 2 gambar + 20 lampiran

Abstrak

Kebutuhan spiritual merupakan kebutuhan untuk mencari arti dan tujuan hidup, mencintai dan dicintai serta rasa keterikatan, memberikan atau mendapatkan maaf. Aspek pertama yang harus diperhatikan perawat dalam pemenuhan kebutuhan spiritual klien adalah peningkatan pengetahuan perawat tentang perawatan spiritual klien. Seluruh pasien rawat inap RS Al Islam Bandung yang telah dilakukan wawancara menyatakan bahwa sebagian perawat sudah memberikan pemenuhan kebutuhan spiritual dan sebagian perawat lagi hanya memberikan tindakan medis saja. Seluruh perawat yang dilakukan wawancara juga menyatakan belum pernah mengikuti pendidikan dan pelatihan mengenai keperawatan spiritual. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Hubungan Pengetahuan Peran Perawat Tentang Kebutuhan Spiritual Dengan Penerapan Pemenuhan Kebutuhan Spiritual di Ruang Rawat Inap RS Al Islam Bandung. Penelitian ini merupakan penelitian *correlation study* secara kuantitatif menggunakan rancangan *cross sectional* dilakukan pada bulan Agustus 2017 dengan subjek penelitian 66 perawat di ruang rawat inap RS Al Islam Bandung dengan teknik *simple random sampling*. Pengumpulan data dilakukan dengan instrumen kuisioner pada kedua variable. Analisa data menggunakan *Spearman Rank (Rho)*. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa 68,2% perawat berpengetahuan cukup dan 53% mendukung dalam penerapan pemenuhan kebutuhan spiritual. Hasil uji *Spearman Rank (Rho)* menunjukkan *p-value* 0,015 ($p < 0,05$). Penelitian ini menyimpulkan bahwa terdapat hubungan yang lemah dan bermakna antara pengetahuan peran perawat tentang kebutuhan spiritual dengan penerapan pemenuhan kebutuhan spiritual di Ruang Rawat Inap RS Al Islam Bandung.

Kata kunci : Kebutuhan Spiritual, Pengetahuan, Peran Perawat

Daftar Pustaka : 15 (2000-2016)